
 

令和３年 １１ 月 ２６ 日 

 

地域密着型サービス 

                        

令和３年度 第 ４ 回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 社会福祉法人幸清会  デイサービスセンター幸豊ハイツ 

所在地 虻田郡豊浦町字大岸１５１番地２ 

担当者名・連絡先 所長兼生活相談員  別紙 一総 TEL ０１４２－８４－１１４５ 

従業者 従業者総数  5人（内訳：常勤 ５人 非常勤 0人）（令和３年１１月 1 日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ０人 

運営推進会議の開催日 令和３年 １１ 月 ２６ 日 （令和３年度 第 ４ 回） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 配 布 

 利用者 利用者代表 － ○ 

利用者の家族 ご家族代表 － ○ 

市町村職員 豊浦町総合保健福祉施設 やまびこ 事務長 ○ 

地域住民の代表者 大岸自治会 顧問 ○ 

地域民生委員 豊浦町民生委員児童委員協議会 会長 ○ 

地域消防 西胆振行政事務組合伊達消防署豊浦支署 副支署長 ○ 

地域駐在所 札幌方面伊達警察署大岸駐在所 巡査部長 × 

地域協力者 とようら認知症の人を支える家族の会 会長 × 

事業所職員 デイサービスセンター幸豊ハイツ 所長兼生活相談員 ○ 

事業所職員 デイサービスセンター幸豊ハイツ ケアワーカー ○ 

議題 ◯活動状況の報告・その他報告事項 

◯委員からの事業所の活動状況の評価 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

利用状況 利用者総数 4６人 （令和３年 11月１日現在）平均介護度 1.27 稼働率 70.51 ％ 

要支援１：14人 要支援２：7人 要介護１： ９人 要介護２：5人 

要介護３： ０人 要介護４：2人 要介護５： ０人 事業対象：6人 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

（直近約 2 か月又は前回報告以降） 

■新型コロナウイルス感染症予防対策実施 

■令和３年度における大岸ボランティアクラブ主催の全体バス旅行及び豊浦地区 

 ケアケア交流講座は新型コロナウイルスの影響により、中止となる。 

事故の状況 

 

０ 件（   ） 

経緯 

 

原因・再発防止策 

ヒヤリハット報告 （ ／ ～ ／ ）全 0 件 

ヒヤリハットⅠ    0 件 

（内訳：  ）  

ヒヤリハットⅡ    0 件 

（内訳：  ） 

苦情ヒヤリハット    0 件 



 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談 4 件 （ 体験利用者紹介―1 件 利用回数増加―2 件  

        新規利用者紹介―1 件 ） 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日  １１／２９ ） 

※少人数体制の為、委員会はなく、毎月の職員会議にて身体拘束の有無等を 

 確認。 

感染症等の発生状況 有：無  

※全職員がインフルエンザワクチン接種済み。（11/1 と 11/5 に接種） 

その他の報告事項 ・暖房ボイラーが老朽化で使用不能となった為、新しい暖房器具（FF 

ストーブ）5台設置。10月 9日に暖房器具の設置と改修工事終了。 

・暖房ボイラーが使用不能となったことでトイレ内のパネルヒーターが 

 撤去された為、便座の暖及び清潔保持を兼ねた上で 11月 18日に温 

 水便座（3台）の取り付けを行う。 

・豊浦町民の中でデイサービス利用希望者の有無の情報提供依頼。 

添付資料 ・令和３年度第 4 回デイサービスセンター幸豊ハイツ運営推進会議報告資料 

委員からの 

事業所の活動状況の評価 

事業所への要望・助言等 

■各委員からの質問事項 

・A委員より新型コロナウイルスの影響下における外出レクの取り組みに制 

限等はあったのか。 

 → 所長兼生活相談員より回答 

   豊浦及び洞爺湖町地域で感染者が急増した場合及び感染者が発生した 

   店舗等への外出レク（買い物）を実施しないことをご理解していただ 

   き、通常の感染症対策を徹底した上で外出レクを実施。現時点では胆 

振管内での感染者は殆ど発生していない状況であることから制限は設 

けていない。ボランティアで実施していたバス旅行（年 3 回）は今年 

度も中止している。 

 

・B委員より DS幸豊ハイツへの利用希望者紹介にあたり、現時点で DS幸 

豊ハイツを利用されている方を私（髙橋委員）にお知らせしていただくこ 

とは可能なのか。 

 → 所長兼生活相談員より回答 

   個人情報保護法により、お知らせすることはすることは難しいが、ご 

   利用者様及びご家族様の了承を得た上でお知らせすることは可能と考 

えている。今後、お知らせできる方法を模索し、ご紹介していただけ 

るように検討していきたい。 

 

■各委員からの報告事項 

・C委員より、現在、新型コロナウイルス感染者が減少傾向であり、胆振管 

内は発生者数が落ち着いていることからご希望に応じて救命講習会の開催 

を検討している。 

 

 

以上で会議を終了する。 

 

 


